

ConArtritis presenta su nueva delegación ConArtritis-Mallorca

- La delegación es una prolongación de la Coordinadora Nacional de Artritis en Mallorca.
- A través de ella se pretende estar más cerca de las personas con enfermedades reumáticas autoinmunes de la isla.
- Su creación es fruto del trabajo que se realiza con el “Proyecto Fortalecimiento Institucional de ConArtritis. Trabajamos en Red”.

Madrid, febrero 2021.- Desde su creación en 2013, la Asociación Enfermos de Artrite Pontevedra (ASEARPO) ha trabajado para ayudar, asesorar y representar a las personas con artritis reumatoide, artritis psoriásica, artritis idiopática juvenil, espondilitis anquilosante y espondiloartritis de Pontevedra. A su vez, como asociación miembro de la Coordinadora Nacional de Artritis (ConArtritis) también ha apoyado y colaborado en las campañas y proyectos llevados a cabo a nivel nacional.

Sin embargo, ASEARPO ha querido dar un paso más con el objetivo de ser una entidad más grande y fuerte, y así poder llegar a más personas y que sus mensajes de concienciación y reivindicación calen más en la sociedad. Por ello, en la Asamblea General de ConArtritis, organizada en 2020, se estableció que desde el 1 de febrero de 2021, **la asociación ASEARPO pasará a ser la delegación ConArtritis-Pontevedra (ASEARPO)**. Como explica Mabel Avendaño, ex presidenta de ASEARPO y nueva delegada de ConArtritis, *“seguimos siendo las mismas personas, pero ahora reforzadas, siendo parte de un gran equipo de trabajo con presencia en todo el territorio nacional. Este paso nos permite seguir creciendo y trabajando en conjunto para lograr una mayor y mejor asistencia a las personas que padecen una enfermedad reumática autoinmune. Así, no solo vamos a continuar con las actividades y talleres que llevamos realizando desde nuestra creación en 2013, sino que podremos disponer de más recursos para mejorar nuestros servicios”*.

Con la creación de delegaciones, ConArtritis promueve el movimiento asociativo, asesorando y facilitando a las personas interesadas en ser delegadas las gestiones necesarias para su constitución, así como en su posterior desarrollo. Gracias a su presencia en diferentes zonas de España, a ConArtritis le resulta más sencillo colaborar y trabajar con las administraciones locales, así como realizar actividades.

La creación de delegaciones de ConArtritis es una acción que forma parte del **“Proyecto Fortalecimiento Institucional de ConArtritis. Trabajamos en Red”** respaldado por la Confederación Española de Personas con Discapacidad Física y Orgánica (COCEMFE). A través de este proyecto también se proporciona a las asociaciones y delegaciones de ConArtritis asesoramiento para la puesta en marcha de actividades conjuntas, así como para la realización de tareas administrativas, la petición de subvenciones y la gestión de sus socias/os, entre otros asuntos. Además, se realiza un trabajo de análisis con el objetivo de detectar posibles problemáticas y campos de mejora, tanto para poder ofrecer un mejor servicio a las personas

Síguenos en:



que solicitan ayuda, como para que la entidad continúe creciendo. “Resulta muy gratificante ver como ConArtritis sigue creciendo según pasan los años con la creación de nuevas delegaciones, ya que es una muestra de que las asociaciones y personas con enfermedades reumáticas autoinmunes creen en nuestro trabajo y solicitan que estemos aún más cerca de ellas. Estamos muy contentos que una asociación con la experiencia y trayectoria de ASEARPO ahora pase a estar aún más implicada en nuestro trabajo, siendo una prolongación de ConArtritis en Pontevedra”, indica Antonio I. Torralba, presidente de ConArtritis.

Con este cambio de figura jurídica, ConArtritis-Pontevedra (ASEARPO) también ha cambiado su logotipo y nombre en redes sociales, pasando a llamarse @XXX en Twitter, /XXX en Facebook, y @XXX en instagram. Además, su nueva dirección de correo electrónico es asearpo.pontevedra@conartritis.org.

Acerca de ConArtritis

La Coordinadora Nacional de Artritis, **ConArtritis**, es una asociación sin ánimo de lucro que engloba a 15 asociaciones de personas con artritis de toda España y dispone de 10 delegaciones. Tiene como misión integrar y representar a dichas asociaciones ante las administraciones y los gestores sanitarios a fin de promover iniciativas públicas y legislativas que redunden en la plena integración social y laboral y en la mejora de la calidad de vida de los pacientes. **ConArtritis** proporciona a las asociaciones de personas con artritis que engloba, su experiencia y asesoría, así como información de relevancia sobre la enfermedad y los últimos avances médicos y científicos para su tratamiento. De manera continuada, **ConArtritis** promueve el conocimiento de la artritis y sus consecuencias entre la sociedad en general. www.conartritis.org

Más información y entrevistas:

Departamento de comunicación ConArtritis.

Marina García

Tel: 91 535 21 41 / 640 10 69 40

Mail: prensa@conartritis.org

Síguenos en:

